
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „putzi“ vom 20. September 2017, 14:15

Das sachgerechte bestellen der Furche ist mir eine Herzensangelegenheit.

Und mit Ausnahme der Pokalsiegerzeit kann ich mich nicht dran erinnern das der FCN mal
durch besonders schönen Fußball aufgefallen wäre.

Also an die Zeiten unter Morlock kann ich mich mangels Geburt nicht erinnern falls du soweit
zurückgehst in deinen Erinnerungen.
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